



Les vainqueurs 1998. Tandis que les Grasshoppers se sont adjugé rapidement le titre en remportant les six simples de la finale, les dames de Drizia Genève n'ont fait la décision qu'au tout dernier point. Sur la photo: les équipes victorieuses avec le représentant de Swisscom Fredy Neff (à droite).

SMASH Septembre 1998

Le grand rendez-vous des meilleures équipes de tennis de Suisse a eu lieu pour la quatrième fois au Römerpark de Winterthur. Les Grasshoppers ont remporté le titre 1998 chez les messieurs et Drizia Genève chez les dames.

Avenir avec ou sans étrangers?

Même en tennis, la Suisse constitue encore une sorte d'île au milieu de l'Europe. En Bundesliga allemande, deux ans après l'arrêt Bosman, un quart des équipes participantes ne compte aucun représentant germanique dans ses rangs et seuls 20 joueurs au bénéfice d'un passeport allemand disputent cette compétition. En Suisse par contre, la majeure partie de l'élite prend part aux interclubs, à l'exception des tout meilleurs que sont Hingis, Schnyder, Rosset, Heuberger et Manta. Chez nous, il n'y a pas de contrats fictifs avec des vedettes comme en Bundesliga. Le petit plus financier avec lequel on peut couvrir quelque peu les frais de déplacement d'une saison, revient dans les interclubs helvétiques aux jeunes talents, respectivement aux compétiteurs chevronnés.

Il en est bien ainsi. La légende selon laquelle les Grasshoppers, multiples vainqueurs chez les dames et les messieurs, ne s'imposent régulièrement que grâce

à des moyens financiers supérieurs devient une simple anecdote lorsqu'on connaît la manière de suivre avec conséquence les joueurs suisses dans le grand club zurichois. A l'affirmation du capitaine de l'équipe des Grasshoppers Marc Walder: «Nous payons bien nos joueurs

pour leur engagement en interclubs», il convient, pour bien comprendre comment fonctionnent les choses, d'ajouter celle du joueur de Wetzikon Patrick Mohr, qui a défendu auparavant les couleurs d'Old Boys Bâle et qui a fait partie cette année pour la première fois de la formation